

Lagi Mutiara Pajanangan Menang Telak 3-0 Vs SSB Paleleh

Rahmat Salakea - BUOL.INDONESIASATU.ID

Jan 24, 2024 - 10:16



BUOL-Dibabak Penyisihan Sentra Indonesia Premier league Zona 3 Buol kembali tiga poin sempurna diawal pertandingan mutiara padjanangan melenggang bebas dengan skor 3-0 di lapangan polres, kabupaten buol selasa (23/1/2024)

Pada Babak Pertama Pertandingan Mutiara padjanangan versus SSB Paleleh Dua tim ini saling mengancam gawang lawan masing-masing. Mutiara padjanangan mampu menciptakan beberapa tendangan yang mengarah ke gawang SSB paleleh. tiga di antaranya berhasil membobol kiper SSB Paleleh.



Skor 3-0 untuk keunggulan mutiara padjanangan yang di cetak oleh Ihlas, taufik dan nabil bertahan hingga babak pertama usai. Di babak kedua, mutiara padjanangan agar tidak mengecewakan pendukungnya terus memperkuat pertahanan untuk menjaga keunggulan yang sudah diraih dengan kedudukan scor 3-0.

Saat di sela-sela permainan, tanpa di sadari Ardiansyah laginta pemain SSB palele melakukan pelanggaran dan dikenakan kartu kuning.



SSB paleleh yang sudah ketinggalan scor terus menciptakan sekian tendangan yang mengarah ke gawang mutiara padjanangan namun gagal mencetak gol penyeimbang. Hingga peluit panjang dibunyikan oleh wasit skor 3-0 tidak berubah untuk kemenangan mutiara padjanangan tidak berubah.

Hasil positif ini membuat senang pelatihnya "saya sangat bangga dengan anak didik saya" tutur Eddy selaku pelatih mutiara padjanangan.



Setelah jam pertama selesai Di lanjutkan dengan pertandingan partai kedua kategori umur 16, Buol united vs Handayani fc dengan skor 1-0

Nampak semangat dari para pemain untuk mengejar kemenangan. Handayani fc mencoba menahan dan membawa bola namun benda berkulit bundar berhasil menorobos masuk ke gawang pertahanan Handayani fc. Menandakan skor menjadi 1-0.



Skor 1-0 di cetak di babak pertama oleh Buol united, untuk menambah skor Buol united melakukan berbagai cara tetapi skor bertahan hingga peluit panjang di bunyikan menandakan kegiatan telah usai.

Sementara rasa sedih baik dari pemain ataupun coach atas hasil pencapaian yang cukup mengecewakan oleh Handayani fc.

Penulis: Wisma S.